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◎第 2638 例会

(　) は、出席義務規定免除の出席者数です。【出席委員会より】一年間宜しくお願い致します。皆勤賞を達成しましょう。
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第 2640 例会

第 2639 例会 2025 年７月３日（木）

(２０２５年６月２６日（木）於 :3F 例会場 )
会長挨拶　漆原　誠　会長

点　　鐘
ロータリーソング
ソングリーダー

12 時 30 分

君が代　奉仕の理想

志村　廣幸　会員

〔卓　話〕

〔卓話者〕

クラブ協議会

各常任・委員長

2025 年７月１０日（木）

点　　鐘

ロータリーソング

ソングリーダー

12 時 30 分

我らの生業　たなばたさま

森嶋　修　会員

〔卓　話〕クラブ協議会

〔卓話者〕  各常任・委員長

第 2641 例会 2025 年７月 17 日（木）

点　　鐘

ロータリーソング

ソングリーダー

〔卓　話〕

〔卓話者〕

12 時 30 分
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それでこそロータリー　しゃぼん玉

大山　恭子　会員

クラブ協議会

各常任・委員長

皆様今晩は。　本日も例会にご参加くださり誠にあり
がとうございます。

毎回、例会での会長挨拶では例会にご参加くださり誠
にありがとうございますと申してまいりましたが、今夜
の最終例会をもって最後となります。

本当に毎回ご参加くださりありがとうございました。
２年前の１２月の総会で皆様にご承認をいただき、浦

和東ロータリークラブの会長職を1年間お預かりするこ
とになり、それから大谷部会長のもと会長エレクトとし
て１年間出来るのかどうか勉強をさせていただきました。

特に今年度は創立５５周年の年でもあり、準備段階か
ら記念事業の企画立案運営と記念式典での発表を視野に
入れた事業展開が求まられていました。

記念事業として行われた見沼環境サミット「みんなが
主役の生物多様性」は見沼田んぼを中心に活動する団体
と情報発信と交流の場を設け、次世代へ生物多様性を推
進する小学生を招き見沼田んぼの未来へとつながること
を目的とした、浦和コミュニティーセンター多目的ホー
ルでさいたま市環境局環境対策課と見沼・さぎ山交流ひ
ろば所属団体、水環境ネットワーク所属団体とで、見沼
環境サミット「 みんなが主役の生物多様性 」と題し自然
や環境をテーマとした催しを開催いたしました。

ロータリークラブが見沼田んぼに取り組む目的とこれま
での活動発表。自然体験に参加した小学生の作文発表と表彰
と、他団体の活動報告とパネル展示を行い多くの参加者へ生
物多様性の必要性を知っていただく機会となりました。

創立５５周年式典・祝賀会を４月１２日に開催し多く
の来賓をお迎えして盛大に開催することができました。

記念式典ではSAAのクラブビジョン声明による開会宣
言に始まり、会長挨拶・来賓挨拶他、55周 年事業の発表
、金沢西との友好クラブ調印式が行われ金沢西より能登
半島地震寄付金に対する 感謝状を頂きました。

祝賀会では望月社中の邦楽に始まり、アトラクション
では邦楽同好会の発表が行われ会員の熱心な姿に会場も
真剣かつ楽しく観ることができました。続いて行われた
フラダンスではサプライズもあり会場は一番の盛り上が
りを見せることができました。

実行委員会皆様の提案により式典は厳粛かつスマート
に、祝賀会は華やかに行われ、参加者からは好評を得る
ことができました。

改めて会員の皆様には１年間クラブ運営にご協力いただ
きまして誠にありがとうございました。これにて2596回例
会から２６３８回例会４２回の例会を終了いたします。
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